

Rajoy sacrifica a Soria tras el escándalo de su elección

El Gobierno mintió sobre el proceso de nombramiento del exministro para el Banco Mundial. La oposición mantiene su exigencia de explicaciones

J. CASQUEIRO / N. JUNQUERA

Madrid

Cinco días después de que el Gobierno lo propusiera como representante de España en el Banco Mundial, José Manuel Soria renunció ayer al cargo. El escándalo suscitado por el nombramiento

ha forzado al presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, a sacrificar por segunda vez a un hombre de su confianza. Soria ya dimitió como ministro en abril tras engañar sobre su participación en una empresa familiar sita en un paraíso fiscal. El Ejecutivo pidió al ex-

ministro que renunciase al puesto en el Banco Mundial, lo que este hizo ayer. La elección había levantado una ola de indignación, incluso en el PP. En estos días, el Ejecutivo ha defendido su decisión, llegando a mentir sobre el proceso de selección. Así, aseguró

que Soria fue designado en un concurso en el que solo podían participar funcionarios y que hubiese sido ilegal negarle la plaza. Ambos argumentos son falsos. La oposición mantiene su exigencia de explicaciones. PÁGINAS 15 Y 16

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

Sánchez rechaza de nuevo formar una coalición con el PP

El líder del PSOE reitera a Rajoy su 'no' en una breve conversación

A. DÍEZ / F. MANETTO, Madrid
Pedro Sánchez ha vuelto a rechazar la formación de un Gobierno de coalición con el PP. El líder socialista se lo comunicó ayer personalmente al presidente del Gobierno en funciones, Mariano Rajoy, con quien mantuvo una conversación telefónica de apenas 10 minutos. Rajoy pidió a Sánchez que reconsiderase su postura, a lo que este se opuso. El dirigente del PSOE habló también con el secretario general de Podemos, Pablo Iglesias, quien abogó por un pacto que sume también a los partidos independentistas. PÁGINA 18



JULIÁN ROJAS

La fiscalía general actuará contra el desafío secesionista catalán

La fiscal general del Estado, Consuelo Madrigal, aprovechó ayer la solemne apertura del año judicial para advertir a los partidos secesionistas catalanes de que actuará "ante el

Tribunal Constitucional y ante todos los órganos jurisdiccionales, si fuera el caso", para defender la Constitución. En el acto, el presidente del Tribunal Supremo, Carlos Lesmes

(en la imagen junto al Rey), defendió la "rabiosa independencia" de la Justicia contra la corrupción. "Los jueces no admiten injerencias ni presiones de ningún tipo", dijo. PÁGINA 17

Foro de PRISA y la Fundación Buen Gobierno sobre el pacto con las FARC Colombia debate sobre un futuro en paz

JAVIER LAFUENTE, Bogotá
Colombia tiene marcada en el calendario una fecha que será decisiva en su historia: el próximo 2 de octubre se celebrará el plebiscito en el que se votará el acuerdo de paz alcanzado entre el Gobierno del presidente Juan Manuel Santos y la guerrilla de las FARC, que pone fin a 52 años de violencia. Las encuestas señalan

un repunte del sí en el referéndum. Ante esta cita, las emisoras colombianas Caracol Radio y La W y EL PAÍS colaboran en el foro que PRISA y la Fundación Buen Gobierno organizan hoy en Bogotá. El acto contará con la presencia, entre otros, de Santos, quien conversará con el presidente de PRISA y de EL PAÍS, Juan Luis Cebrián. PÁGINA 6



El Estado solo ha recuperado el 5% del rescate bancario

ÍÑIGO DE BARRÓN, Madrid
La factura del rescate del sector financiero sigue dejando datos inquietantes. El Estado solo ha recuperado 2.686 millones de euros de los 51.303 millones que inyectó para la reestructuración bancaria, apenas un 5,2%. Este es el balance que ha publicado el Banco de España en el informe anual en el que analiza el papel del Estado en los rescates desde 2009. PÁGINA 37

ADEMÁS



París abrirá un gran albergue de refugiados

La alcaldesa, Anne Hidalgo, pondrá en marcha en octubre el campamento, con capacidad para 700 inmigrantes. PÁGINA 4

El Kremlin estrecha el control ante las elecciones P3

Otegi no podrá ser candidato en los comicios vascos P20

Villar retira su candidatura para presidir la UEFA P31